



Camilo Villablanca Jara.
Abogado

ORDENANDO LO QUE VIENE

Victoria requiere de cierre de ciclos tormentosos y de nuevos comienzos, comenzaremos a trabajar desde enero en las nuevas comisiones integradas por concejales para ir enmendando el rumbo. Seré presidente de la comisión de salud, medio ambiente y aseo y ornato, también seré presidente de la comisión de administración y finanzas y por último presidiré la comisión de control interno que tiene como objetivo analizar las ordenanzas del municipio y sus actuali-

zaciones. Se nos viene un próximo año cargado de desafíos y nuevos objetivos comunales, siendo lo principal resguardar el buen uso de los recursos públicos, pero también la pregunta que nos debemos hacer en forma incansable es cómo avanzamos, hemos tenido ordenanzas nuevas con una aplicación práctica que deja mucho que desear situación de la ordenanza del comercio callejero, otras desactualizadas como la de tenencia responsable de animales que urge sentarnos a conversar sobre su desarrollo. En el aspecto de salud tenemos ciertos problemas con las atenciones, las demoras, la cantidad de horas médicas, la infraestructura, la conectividad con el sector rural y sobre el gasto de los recursos. Sobre el aspecto financiero, por un lado, mantendremos a raya las bases de licitación para la auditoría ante suspicacias de intento de

controlar el aspecto técnico de estas, y por el otro haremos un trabajo arduo en la comisión de finanzas, para ir aclarando cada día la existencia de problemas financieros, deudas, déficit o responsabilidades en la gestión pública. Seré además integrante de la comisión de educación donde ya se han hecho conocidos los dilemas financieros, con constantes modificaciones presupuestarias para hacer sobrevivir al sistema, integrare la comisión de desarrollo urbano y vivienda donde lograr la concreción de obras con un gran sentido de pertinencia sectorial es relevante y donde también el objetivo mancomunado de todos es el otorgar la casa propia a cientos de familias que aún lo anhelan, es ahí donde estarán los esfuerzos. El trabajo será arduo, la comuna así lo requiere y los desafíos son cientos, pero paso a paso se logrará el objetivo.